

Analizarán hoy cambio de fecha de debate

Instituto Electoral buscará que el desarrollo del ejercicio sea el mejor, asegura

**REBECA JIMÉNEZ
Y CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsales

—metropoli@eluniversal.com.mx

La presidenta del Comité Especial de Organización de Debates del Instituto Electoral del Estado de México, Patricia Lozano Zanabria, informó que hoy a las 10:00 horas sesionará dicha instancia en donde abordarán el tema del cambio de día para el primer debate, que solicitó la alianza Morena-PT-PVEM, así como el documento que ingresó la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza para que se respete la fecha estipulada, que es el 20 de abril.

La consejera indicó que “el instituto no va a imponer alguna fecha, será la que acuerden las partes y nosotros haremos lo que nos corresponde de acuerdo con esa fecha. El instituto está en la mejor disposición y haremos todo lo posible para que el desarrollo sea el mejor”.

Los representantes de la candidata de la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez, y de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral, argumentaron sus posturas.

“No hay temor a los debates”, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) deberá determinar en los próximos días si accede a la petición de Morena de modificar la fecha del 20 al 28 de abril para el primer debate, afirmó Horacio Duarte, coordinador de campaña de Delfina Gómez.

En cualquiera de las dos fechas, 20 o 28 de abril, acudirá la maestra Delfina Gómez, a quien no le dan miedo los debates y ella ha afirmado que sí participará en el ejercicio de intercambio de ideas, reiteró Duarte Olivares.

“La decisión de Morena de no asistir al debate del 20 de abril es un desdén a la democracia y pánico a defender sus ideas, es un desdén a los mexiquenses”, señaló Eric Sevilla, dirigente del PRI mexiquense, quien lamentó que pretenda cambiar el primer debate, planeado para el 20 de abril, para en un día donde menos mexiquenses podrían verlo, toda vez que el día 28 es viernes, previo al puente del 1 de mayo, y es el mismo día que habrá un concierto masivo en la Ciudad de México. ●



El IEEM abordará el tema del cambio del primer debate.

Pondrán fecha a debates

VIOLETA HUERTA

La presidenta del comité especial para la organización de debates del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Patricia Lozano Sanabria, afirmó que este jueves sesionará ese órgano para abordar las solicitudes de fechas de los debates entre las candidatas a la gubernatura del Estado de México.

Ante la petición de Morena para que el primer debate se realice el viernes 28 de abril y no el jueves 20, como se había planteado inicialmente, y la negativa de la coalición a mover la fecha, advirtió que el instituto no impondrá nada y está abierto a las propuestas de los partidos, pero espera que se pongan de acuerdo.



Patricia Lozano Sanabria.

"Se van a atender esos temas en el comité, sesionamos a las 10:00 de la mañana y pueden consultar los oficios y el orden del día en el microsítio de debates.

"El Instituto no va a imponer ninguna

fecha, será la fecha que acuerden las partes y nosotros haremos lo que nos corresponde para organizar el debate en la fecha que acuerden las partes", afirmó.

Añadió que espera que lleguen a un acuerdo y este jueves se tratará el tema.

La orden del día del comité especial para la organización de debates incluyen la presentación y definición de cuestiones logísticas de esos ejercicios entre las candidatas, la presentación y número de personas que las puedan acompañar, el procedimiento a seguir para su registro y obtención de gafetes.

El representante de Morena ante el IEEM, Francisco Vázquez Rodríguez, consideró que da lo mismo ir el 20 que el 28, pero el PRI está acostumbrado a dar instrucciones, más que a buscar acuerdos.

● *Afirman que Delfina Gómez no le teme al debate*



EL DEBATE NO CAMBIARÁ LA DECISIÓN DE LA GENTE: PACO VÁZQUEZ

*Candidata de Morena prioriza el trabajo en calle
Comité Especial de Debates sesionará este jueves para definir la fecha
del primer debate*

Lilia González

El representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Francisco Vázquez Rodríguez aseguró que el debate no cambiará la decisión de la ciudadanía, puesto que el verdadero acercamiento de las candidatas con las y los mexiquenses se tiene en las calles.

Afirmó que la candidata del proyecto transformador, Delfina Gómez Álvarez no le teme a debatir, pues cuenta con experiencia probada al haber encabezado una secretaría federal y una presidencia municipal, además de haber sido Senadora de la República, entre otros cargos.

“El debate no va a cambiar la posición de la gente, ellos quieren a la maestra delfina, ellos (la oposición) quieren tener a alguien a quien pegar, tampoco le tenemos miedo al debate, la maestra está preparada”, comentó.

Reiteró que la solicitud de Morena de posponer la fecha del primer debate,

moviéndolo del 20 al 28 de abril, se debe solo a una cuestión de agenda, pues la candidata morenista ya tenía asignadas otras actividades.

“Están muy paranoicos, nosotros no le vemos afectación, trataremos de estar, pero estamos avisando con anticipación”, dijo.

En tanto, Patricia Lozano Sanabria, consejera electoral del IEEM y presidenta de la Comisión Especial de Debates informó que el Instituto está en la mejor disposición para lograr un acuerdo en relación al debate, y aseguró que como autoridad, no impondrán alguna fecha.

“Mañana se van a atender esos temas en el comité, sesionaremos a las 10 de la mañana. El instituto no va a imponer una fecha, será la fecha que acuerden las partes y nosotros haremos lo que nos corresponde para organizar el debate”.

APUNTE DEBATES

El Comité Especial para la Organización de Debates acordó que el primero se realizará el 20 de abril a las 20 horas y el segundo, el 18 de mayo en el mismo horario, tendrán una duración de 60 minutos, asistencia de público y en cada debate se abordarán hasta cuatro temas -sorteados previamente-, serán transmitidos por el Sistema de Radio y Televisión Mexiquense y la sede será la Sala de Consejo General del instituto.